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国美股票最近为什么那么强劲⋯诺基亚5800如何-股识吧

一、诺基亚5800如何

5800 是诺基亚第一款全触屏手机，智能手机系统是塞班第五版。
最新的。
支持软件不多。
以后会多的因为马上推出的N97也是采用这个系统。
用过智能机和触屏机的很快会上手的。
否则需要一段时间适应。
说反应慢的那是以前没有过智能机。
优点：屏幕大、分辨率高(看电影很爽啊！)、声音外放效果好（双喇叭）。
全触屏。
摄像头带自动对焦功能。
还有很多新功能是别的机子装软件也做不到的。
缺点：系统新。
目前软件、游戏少。
做工一般接缝有漏光现象。
有的反映花屏。
我的两个多月了没有碰到过。
强烈建议不要买行货！！！！！！行货不支持3G，没有wifi上网功能（这两点靠软
件是不能解决的）。
还贵很多！

二、诺基亚5800这款手机怎么样，在济南卖多少钱，不要水货

2750

三、我国房地产品牌发展的现状及趋势

由于房地产的行业特征和独特的发展历史，目前在中国能真正的谈得上进行品牌经
营和开发的房地产企业并不多。
根据经营业绩和行业内的声誉，并结合中国房地产品牌价值研究报告，我们选择以
万科、中海和金地为参照对象来分析当前中国房地产品牌领先企业品牌发展战略的
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基本特征，同时这三家企业因在品牌建设上的前瞻性和知名度而被称为房地产业的
“品牌三甲" 品牌之路已经成为一个有理想的开发商的必由之路。
品牌之路有两种： 一种是由项目到企业，继在成功开发一个项目之后，继续开发
系列产品，由项目到企业，实现塑造企业母品牌和项目子品牌的快速干道，这是很
多地产企业采取的战略手法，效果非常明显，但是对单个项目要求较高，往往以创
新为先导。
另一种是从企业到项目，此路线适合其他行业的品牌企业转向房地产行业发展，通
过已有的品牌推动子品牌的建设。
如联想集团从事地产行业，国美集团涉足地产行业，其国美第一城在北京取得非常
好的成绩。
由于企业的股权结构、发展历史和经营传统的不同，目前在中国形成了两种类型的
品牌发展战略模式。
第一类以中海为代表的大型国有企业走了一条项目为先的品牌发展之路，第二类以
万科和金地为代表的上市公司走了一条兼顾发展的品牌开发之路。
项目为先的品牌发展模式的基本特点是用项目品牌的点连成公司品牌的线，侧重和
强调项目品牌的营造，弱化对公司品牌的主观营造。
中海地产就是典型的项目为先的品牌发展模式，中海地产的品牌思路是以建设精品
项目累积品牌资产（见中海地产品牌架构图）。
具体表现为：凭借其国有企业的资金优势和政策优势以及香港房地产的建设经验，
在国内开发各种以“中海”为命名的大众化精品项目，从纵向建立品牌的口碑；
通过全国布局在横向上建立品牌的影响力。
项目为先的品牌发展模式是当前中国房地产主流的品牌营造模式，它能避免因项目
品牌的失败对整个公司品牌产生严重的负面影响，但另一方面也同时失去了公司品
牌价值利用与增值的机会。
兼顾发展的品牌发展模式的基本特点是公司品牌和项目??品牌，既能充分利用和延
伸公司品牌的价值，又能利用项目系列品牌占领细分市场，保护公司品牌不是过度
透资。
万科就是典型的兼顾发展模式，万科品牌发展经历了“从无意识的精品产品制造到
有意识的项目品牌的打造再到公司品牌整合”的道路，基本思路是采用公司品牌加
项目品牌的品牌命名方式，然后将成熟的项目品牌上升到项目系列品牌进行地域延
伸开发，最后用公司品牌整合系列项目品牌和项目品牌，实现品牌组合的价值（见
万科的品牌架构）。
兼顾发展的品牌模式是当前中国房地产品牌发展强劲的新模式，特别是新兴的上市
公司多采用这一模式，如金地。
这一模式多与公司战略紧密结合，并获得专业品牌咨询公司的支持，是西方品牌管
理方法与中国国情的结合运用。
我国房地产品牌战略的实施路径 (一)进行品牌定位 1.房地产的市场细分
2.目标市场的选择 3.房地产的战略品牌定位 (二)严把产品质量、品质关
1.规划设计要以人为本 2.建立严格的质量管理和保障体系
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3.创造良好的环境生活质量 (三)开展有效的品牌传播 1.品牌传播的手段
2.注重品牌的核心价值传播 3.诚信为本的品牌传播
(四)持续不断的品牌延伸和品牌创新 1.制度创新 2.理念创新 3.技术创新 4.服务创新

四、002024 13.7的成本，后市该怎么操作。

002024短线该股冲击18.8的上轨压力位，后市如果该股有机会突破并站稳18.8那还有
看高22.7这个压制区域的机会，但是如果在18.8这个点位反复突破不了，安全第一
建议可以逢高减仓回避风险了，以上纯属个人观点请谨慎采纳朋友.

五、国美股票行情,最近发展的如何?有什么新消息呢?

估计还要跌！黄光裕准备再次召开特别股东大会。
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